

Moi qui depuis des années ai fatigué mes amis pour en obtenir des secours, avec ma vieillesse qui m'enlève l'énergie je n'aurai plus la hardiesse de recommencer. Qu'allons-nous faire ? C'est vous, le président de notre corporation et vos collègues qui direz ce que nous pouvons faire. Pour moi je ne vois rien à faire puisque nous n'avons pas d'argent, excepté quelques piastres en dépôt, prêtées pour cinq ans.

Va-t-on abandonner notre œuvre de rédemption et nos pauvres Métis, probablement pour le plus grand nombre, s'en aller à une ruine morale ? Quel lugubre avenir pour cette population, à laquelle depuis l'établissement de l'église catholique en ce pays, notre clergé et nos communautés religieuses ont porté tant d'intérêt et j'ajouterai tant d'affection. Cher et bien-aimé Mgr Taché, s'il était témoin de ce qui menace aujourd'hui ses enfants de prédilection !!

Détails reçus plus récemment :

Vers minuit, une jeune fille de vingt ans donna l'alarme; c'est elle qui a ensuite péri dans les flammes. Elle a dû étouffer en rentrant dans la maison, car on a trouvé ses restes près du seuil.

GOOD HOPE, MACKENZIE.—Une lettre du Rév. P. Giroux, O. M. I en date du 1er février 1904, et arrivée seulement au mois d'août, rapporte que l'hiver serait assez bon si les lièvres qui abondent et qui sont la pièce de résistance ne donnaient pas le tenia (ver solitaire) qui est loin d'être un charmant pensionnaire.

Un traiteur américain s'est suicidé en septembre dernier, (1903) ce qui aura une très mauvaise influence sur les sauvages qui souffrent d'une maladie étrange dont la dernière période est un dégoût de la vie et une disposition à se suicider. Ainsi un sauvage fusillait, l'autre jour, un de ses compagnons comme pour lui rendre service, et ce n'est ni le premier, ni le dernier acte barbare de ce genre.

Pour procurer aux enfants le bienfait de l'instruction, il faut les conduire à grands frais à la mission de Providence chez les bonnes sœurs Grises. De ce chef, j'ai dû dépenser près de cent piastres en effets et en frais de voyage malgré mon entière pauvreté.